
 

         
   VERBALE N°  84 

SEDUTA  del 3  maggio 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno tre del mese di maggio c/o la sede di via Marchese 

Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 104 del 29 

aprile u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo n°60. 

Presiede il Cons Anziano Salvo Alotta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 8,30 il presidente Alotta dispone l’appello al termine  del quale risultano 

presenti oltre che a Salvo Alotta, i Consiglieri Giuseppe Maniaci, Nicolò Galvano e 

Giuseppe Federico, pertanto  il Presidente, constatata la presenza del numero legale  

dichiara aperta la seduta. 

Il Cons. Galvano chiede che venga portato in discussione la nota n. 34148 del 

18/01/2016, a firma del Segretario Generale, il quale rispondeva, ponendo alcune 

criticità con parere di legittimità,, ad un chiarimento posto da questa commissione, 

con nota n. 3 del 4 /01/2016,  che chiedeva, se a norma dell’art. 2 comma 2 del 

vigente Regolamento per le attività sportive (“ Altre manifestazioni, di rilevante 

interesse, non inserite nel bilancio preventivo, possono essere acquisite o 

organizzate, previo parere della Commissione Consiliare competente”),  potesse 

entrare nel merito al piano finanziario allegato alla richiesta di accoglimento della 

manifestazione stessa. 

Si apre un ampio dibattito in merito. 

Il Cons. Galvano, chiede che venga fatta una nota all’Ass.to allo Sport, per avere 

l’elenco delle manifestazioni sportive previste o che lo saranno, da inserire nel 

bilancio di previsione, e il contributo economico  destinato. Chiede di sapere inoltre 

i criteri di scelta delle manifestazioni sportive che fanno parte dell’elenco e del 

corrispondente contributo economico. 

Il Cons. Pullara, nelle more che venga chiarito tale aspetto, alla luce di quanto 

espresso dal Segretario Generale,  suggerisce di sospendere l’espressione del parere 

sulle manifestazioni Sportive. 

Il Cons. Galvano non condivide tale scelta, perché ritiene che le manifestazioni 

sportive sulle quali non esprimere il parere siano quelle, che fanno parte dell’elenco 



 

delle manifestazioni istituzionalizzate, e che pertanto vengono approvate in sede di 

bilancio di previsione. 

Il Presidente sospende la discussione di tale problematica, per rinviarla alla prima 

seduta utile, per continuare i lavori già programmati rispetto all’audizione del Sig. 

Massimiliano Marafon Pecoraro, che aveva chiesto di essere ricevuto da questa 

Commissione per confrontarsi in merito all’iniziativa “Raid dell’Etna”. 

All’incontro partecipano l’ing. Stefano Consoli, il Dott. Giovanni Spina, l’Arch. 

Castavinci. 

Alle ore 9,50 giunge il Vice Presidente Maurizio Lombardo che assume la 

presidenza. 

Il dott. Spina prende parola e riferisce, che la manifestazione viene svolta dal 2011, 

che  l’edizione dello scorso anno è stato un bel successo in cui è stata riscontrata 

una elevata presenza di partecipanti stranieri. Entrando in merito all’edizione di 

questo anno, comunica che è programmato dal 25 settembre al 1° ottobre, la cui 

partenza è prevista, così come ogni anno , dall’area laterale dx del Teatro Massimo 

(ponendosi di fronte al teatro).  e che ci sarà un gemellaggio culturale con la 

Fondazione Basile. Il dott. Spina in sintesi, a nome di tutta l’organizzazione 

(Scuderia del Mediterraneo) chiede all’Amm.ne Comunale il rilascio delle 

autorizzazioni per il suolo pubblico e circa 50 transenne e che sarebbero onorati di 

avere il Patrocinio del Comune di Palermo. Tiene infatti a sottolineare che lui ama 

questa Città ed è propria da questa città che desideri  parti la manifestazione. 

Il Cons. Pullara solleva qualche perplessità rispetto alla coincidenza dello spettacolo 

al Teatro Massimo. 

Alle ore 10,25 si allontana il Cons. Giuseppe Federico. 

Da un confronto, fatte le giuste osservazioni e le dovute analisi sia sugli orari di 

partenza delle auto d’epoca, sia dello spettacolo previsto al Teatro,  il Dott. Spina si 

sente di dichiarare che non sarà arrecato nessun disagio. 

Alle ore 10,40 si allontana il Cons. Nicolò Galvano. 

L’incontro si conclude con il proposito di riaggiornarlo, dopo che  la Commissione, 

ha esaminato il progetto nella sua globalità, non appena sarà inviato 

dall’Organizzazione. 

 Alle ore 10,55 il Presidente Lombardo dichiara chiusa la seduta. 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci     Salvo Alotta          Maurizio Lombardo 



 

          

         


